
Preg.mo,  Rag. Vinella,  

nel ringraziarLa per l'invito a partecipare alla Cerimonia del 2233° 
anniversario della Battaglia di Canne, sono spiacente doverLe comunicare  
che  pregressi impegni istituzionali assunti, mi impediscono di presenziare 
alla conferenza stampa odierna di presentazione delle iniziative storico 
culturali in programma,  che, sono certo, non  potranno che contribuire a 
rafforzare l'impegno profuso dal Comitato Italiano Pro Canne della Battaglia 
da Lei egregiamente presieduto, al fine di promuovere e valorizzare  un sito 
archeologico dal grande valore storico-culturale non solo dal punto di vista 
turistico come dovrebbe meritare,  ma anche dal punto di vista dell'offerta 
delle nostre eccellenze eno-gastronomiche che la nostra terra sa e può 
offrire. Congratulandomi per l'iniziativa proposta, colgo l'occasione per 
porgere a Lei e a tutti gli intervenuti i miei più cordiali saluti.  

Il Presidente della Provincia Barletta-Andria-Trani avv. Nicola Giorgino	  

	  


